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▲母子島遊水地に生息する生きもの（左上からアゲハチョウ、シジミチョウ、セセリチョウ、チョウトンボ、ツマグロヒョウ

モン♀、モンシロチョウ、アオイトトンボ、ベニモンアゲハ、キタキチョウ、ツマグロヒョウモン♂、ハグロトンボ、ツグミ、

ベニシジミ、アカトンボ、ノコギリクワガタ、オオバン、シオカラトンボ、モンキチョウ、ヤマトシジミ、ヒヨドリ）
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理事会報告　　 神 山 芳 子 幹事

1 . 7月のプログラム
2 . ロータリー財団地区補助金報告書

幹 事 報 告　　神 山 芳 子 幹事

１．会報受理

　　岩瀬・水戸・水戸西・真壁・下妻 RC

２．例会変更のお知らせ
　　しもだて紫水ロータリークラブ
　　2016-2017年度最終例会 6月27日（火）19時
３．例会案内
　　下館ローターアクトクラブ
　　6月第2例会6月23日（金）20時点鐘
　　アルテリオ B1　懇親会あり
４．6 月のロータリーレート　110 円
５．県西地方ユネスコ協会より広報紙を受理
６．土浦 RC会員稲本修一氏よりお孫さん啓
　　（ひろ）君の募金への礼状受理

次年度親睦活動委員会からのお知らせ
　 　 　 　 　  百 目 鬼 博 行　委員長

下館 RC・下館 RAC合同納涼例会のご案内

 日　時　7 月 21 日（金）PM 18：30 ～
 場　所　ダイヤモンドホール ビアガーデン
 会　費　無料
 その他　食事付き飲み放題コース

活 動 報 告

出 席 委 員 会　　　　  黒 澤 昌 之 委員長

　○例会の30分前に入ることが出ました
　○集団メイク 1 回実施
　　4月12日 銀座 RC　5名参加

前例会報告　第2790回　2017/6/7（水）

会 長 挨 拶 早 瀬 浩 一 会長

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　皆さん、こんにちは。もうすぐ梅雨入りに
なります。日本に来る外国人の多くが、最も
苦手の季節と言われています。皆さんも、食
中毒が多くなる季節でもあります。十分体調
には、気を付けて、元気にクラブの例会に参
加してくださるようお願いいたします。
　さて、5月27日、28日の RI2820地区の地
区大会に多くの方のご参加ありがとうござい
ました。地区委員ならびに会長・幹事は27日
からの会長・幹事会、RI会長代理を迎えての
晩餐会とガバナー補佐、他クラブとの懇親を
大いに広めさせて頂きました。分区内では、
一番年下の私を、下館ロータリークラブの会
長として何事にも立てていただきました。
　ガバナー補佐、分区内の会長・幹事には、
大変お世話になり感謝の気持ちでいっぱいで
す。また、2日目のアグネス・チャンの講演は、
感動することがいっぱいありました。私の世
代は、中学生の頃の超有名なアイドルです。
生い立ちや、そのころの苦労話、びっくりす
ることが多くありました。そしてユニセフ大
使としての奉仕活動等、ロータリー活動に通
じるものがありました。そして一番驚いたの
は、40年前と変わらない歌声、容姿、とて
も○○才とは、思えません。目標を持った人
の若さを感じました。これからも、元気に奉
仕活動をしていただきたいものです。
　最後に、今日はクラブを支えていただいた
委員長の活動報告です。会員組織、出席、親
睦活動友好、プログラム、スマイル、職業奉
仕、社会奉仕、青少年奉仕委員会の皆様よろ
しくお願いいたします。

『One for all, All for one! 』1人はみんなのために、みんなは 1人のために　2016－17年度 下館RCテーマ



　○出席状況（メイク含）
　　100％以上　16名〔全体比51％〕
　　50％以下　　 5名〔全体比16％〕

会 報 委 員 会　　  　中 里 泰 久 副委員長
　本日、武井委員長が所用のため出席出ませ

んので代わってご報告申し上げます。
　会報委員会では、ウィークリィレポートを
毎週発行するという事業がメインです。これ
は皆さんの協力によりまして、何とかクリア
することが出来ました。ご協力ありがとうご
ざいました。私事ですが、1 冊のノートで全
科目を間に合わせて育ってきたのでメモを取
ることがすごく不得手です。
　そんな私がここ 3 年程会報委員になりま
してさすがにメモを取ってはいますが、この
年までやってこなかったことですのでうまく
出来ず、卓話者のおっしゃった事と異なった
事を掲載してしまったことも多々あったこと
この場を借りて深くお詫び申し上げす。
　又、余裕なしでメモをしておりますので、
写真を撮るのを忘れてしまったりもしまし
た。併せてお詫び申し上げ、報告と致します。

親 睦 委 員 会　　　   潮 田 武 彦　委員長
○7月23日　下館 RC、RAC合同納涼例会ダ
　イヤモンドホールビアガーデン
○8月7日　花火例会平成ホテル
○9月7日　ファイヤーミーティング
　ヤジ（イタリア料理）－誕生会
○10月1日　クラブゴルフ　アジア下館カン
　トリーゴルフクラブ　ハーフ　雨で終了
○11月18日　第97回7RCゴルフ大会　筑波
　学園ゴルフクラブ
○12月21日　クリスマス例会　古河警察署
　長さんのバンド、RAC によるビンゴ大会
○1月11日　3RC合同新年例会
○2月24日　グルメ観劇例会　南青山のイタ
　リアン、新国立劇場コッペリア
○4月 5日　長島会員の送別会
○4月24日　地区大会記念ゴルフ　大利根カ
　ントリークラブ
○5 月 12 日　第 98 回 7RC ゴルフ大会
　つくば東急ゴルフクラブ

プログラム委員会　　　島 田　茂 副委員長
　本年度は会長方針を理解し、会員の参加機

会を高める例会を計画することを方針として
活動致しました。ロータリー及び会員の皆様
の理解を深める為に卓話を多く取り入れまし
た。前半は外部卓話、後半は会員卓話を中心
に行って参りました。特に外部卓話では中国
のウイグル自治区出身のトゥールムハメット
氏の卓話には衝撃でした。と同時にロータ
リーの偉大さも改めて認識致しました。また、
会員卓話では色々な職種の皆様のお話をお聞
きすることが出来たことや、日向野会員の下
館ロータリーの歴史の卓話により会員相互及
び歴史への理解が深まったと思っております。
　会員の皆様のご協力を頂き一年間のプログ
ラムを全うすることが出来ました。ありがと
うございました。

職業奉仕委員会　　　 新 井 利 平　 委員長

　職業奉仕はロータリーの原点であり、
それぞれの職業を通して奉仕の理念を
ロータリアンが認識し、組織として一般
に認められる様活動、努力したい。

１．四つのテストを会員で唱和し、普及
　　活用の推進を図る。
２．会員推薦による事業所に訪問し、見
　　学して職業奉仕の認識を深める。
３．ロータリー活動に対する一般の認知
　　度の向上を図る。
４．職業奉仕月間を活用、活動する。（1月）
以上のような計画を立てましたが、何と
かクリアが出来ました。ご協力ありがと
うございました。

社会奉仕委員会　　　永 井 啓 一　委員長

１．H28.10.3 赤い羽根募金に協力した。参
　　加人員 11 名
２．下館だるま市において、（ポリオワクチ
　　ン）募金活動を行った。参加人員 11 名
　　アクト 1 名　40,057円　H29.1.9　　
　　雨のち曇り
３．母子島遊水地にて市・自治会等と協同し
　　て、クリーン作戦、又、花見例会を行い
　　地域団体と親睦を図った。H29.4.9
４．母子島遊水地の除草を 12 月・5 月の 2
　　回実施し、自治会が行うクリーン作戦に
　　も参加した。H28.7.9　5 名　　　　　
　　　　　　　　H28.9.2　4 名　雨天

『ロータリーに魅力を・一人一人が輝きを！』　 2016－17年度 ＲＩ第2820地区テーマ



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

▼堀 江  勤さん　永盛さん、黄綬褒章の受

賞おめでとうございます。

　各委員会報告宜しくお願い致します。

▼潮 田 武 彦さん　永盛さん、黄綬褒章お

めでとうございます。

　委員会の活動報告よろしくお願いします。

　今月のガバナー月信に学友会会長としての

文章が載っていますので、ご覧下さい。

▼佐 藤  昭さん　お祝い事おめでとう。委

員会活動報告よろしく。

▼小 野 博 史 さん　大変ご無沙汰しており

ます。各委員会報告よろしくお願いします。

▼鈴 木 健 一さん　委員会活動報告

　黒澤さん　新井（利平）さん　潮田さん　

　島田さん　永井さん　永盛さん　堀江さん

　よろしくお願いします。

▼馬 場 　保さん　各委員会報告、よろしく

お願い致します。

▼日向野　陽さん　

   永盛武会員 黄綬褒章受賞祝　ご案内

   日時　平成 29 年 7 月 16 日午前 11：00

　場所　ダイヤモンドホール

▼永 盛  武さん

　委員会報告をさせていただきます。　

本日の合計 24,000 円
累計 867,000 円

　出 席 報 告 黒 沢 昌 之 委員長

■メークアップ（敬称略）

5 月25日　下館ローターアクトクラブ
　　鈴木　光則・潮田　武彦

6 月 2日　母子島遊水地管理会議
　　早瀬　浩一・永盛　　武

※発表や報告をされた方は、発表内容をデー

タまたは紙にて会報・広報委員会までご提出

ください。ご協力のほどよろしくお願いいた

します。

青少年奉仕委員会　　　  堀 江 勤　委員長

　ロータリークラブの活動を広く地域社会に

アピールするために、筑西市教育委員会を通

じて、市内の全小学校の新入児童にクリア

ファイルを贈呈した。

　また、本年はローターアクトクラブの地区

代表が、我が下館ローターアクトクラブより

排出されることもあり、筑西市にて開催され

た第2820地区ローターアクトクラブ第25回

地区大会へ、全会員で登録するなど、積極的

に参加・協力した。ハローワールドの開催が

出来なかったのが残念でした。

１ . 筑西市内小学校へのクリアファイルの寄贈

２ . 下館 RAC の例会等への出席

３ . RAC 地区大会へ全会員で登録

４ . ライラセミナーへの参加（2 名）

５ . 青年の主張大会への出席

スマイル BOX 委員会　 永 盛 　武　委員長

　スマイルは 1 人 3 万円の目標設定をして
おります。本日現在 867,000 円です。もう
少しで目標達成ですので、あと 3 回の例会
ご協力の程よろしくお願い致します。

スマイルBOX 永 盛 　武 委員長

会員誕生　馬 場 　保さん

結婚記念　鈴 木 健 一さん

▼早 瀬 浩 一さん　今年度、最終の月となり

ました。皆さん元気で頑張りましょう。各

委員会の皆様、ご報告よろしくお願いします。

▼神 山 芳 子さん　明日からアトランタ国際

大会に出かけて参ります。来週はお休みさ

せて頂きます。　

▼新 井 利 平さん　職業奉仕の報告をさせて

頂きます。　　

▼鈴 木 光 則さん　各委員会の皆様、ご苦労

様でした。　

▼永 井 啓 一さん　委員会報告させて頂きます。

▼島 田  茂さん　本日は委員会活動報告で

す。委員長の皆様よろしくお願いいたします。

　
会員数

32

出席数

20

欠席数

9

病欠

0

免除

3


